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校長 藤巻 昭彦

学校教育目標 ～八ヶ岳高原のこの地を愛し，人間性豊かに生き抜く生徒～

第４回ＰＴＡ常任委委員会より
２１日の１６時３０分から本部役員会と専門部会，１７時からＰＴＡ常任

委員会が行われました。本部・専門部・支部から今年度の活動の成果や反省
などについて報告されました。また、ＡＡ(アメージングアカデミー)代表の
小川さんにも出席いただき、次年度の役員構想についても方向性を協議いた
しました。さて、今年度はコロナ禍で大変厳しい状況の中、小池会長さんを
筆頭に本部役員さんが中心となって，行事の運営や生徒の見守りなど御支援
をいただき、心から感謝申し上げます。来年度は組織改編・規約変更された
初年度となります。様々な調整も必要となってくるかと思います。忌憚のな
いご意見を寄せていただけたらと思います。
常任委員会の中で，令和３年度の本部役員と監事さんが承認されましたの

でご紹介します。会長の重責を引き受けていただきました田辺さんを始めと
する役員の皆様，新年度もよろしくお願いいたします。
会 長 田辺 勝 様（生徒名：柚さん）
副会長 清水ゆかり様（生徒名：陽斗さん）
副会長 柿澤さゆり様（生徒名：輝羅さん）
副会長(会計) 関島 寛之様（生徒名：達也さん）

副会長 岡安 祐樹様（生徒名：敬祐さん）
監 事 小池 真郷様（令和２年度 ＰＴＡ会長）
監 事 藤森 辰之様（令和２度 １学年委員長）

県総体スケート競技の部

９日，八ヶ岳スケートセンターにおいて山梨県中学校総合体育大会スケー
ト競技の部が行われました。本校の５名の選手は，自己ベストを目指して全
力で滑走しました。山梨県の代表として，長野県のエムウェーブで行われる

全国中学校総合体育大会へ出場する予定でしたが、残
念ながら中止となってしまいました。

最近の新聞記事より①

新聞に取り上げられた本校生徒の様子や気になる
記事をシリーズで紹介していきたいと思います。
最初は、２年生の太田晴喜君です。記事によりま

すと、自律型ロボットの競技大会「ファースト･レゴ
･リーグ」で優勝し２月の全国大会への出場を決めた
そうです。昨年は世界大会も経験したとのこと。活
躍を期待したいと思います。（山梨日々新聞12月29日）


